

2024-25 RIテーマ  
ロータリーのマジック祝ロータリー創立120周年  
Rotary's 120th Anniversary  
Founded on February 23, 1905 in Chicago

# WEEKLY

## Rotary Club of Toyohashi

RI D2760

2024-25 クラブテーマ

集い、学び、そして実践してこそロータリー  
～奉仕の受け手と喜びを分かち合おう～

1950年8月10日創立

# 地区出向者報告

プログラム委員会担当

## 地区出向者報告① 柳原 茂 地区ローターアクト副委員長



ローターアクトは2019年の規定審議会で、国際ロータリーの加盟クラブに含まれることになり、一昨年度から国際ロータリーへの人頭分担金の支払いがスタートするなど、変化の波が途切れることなく押し寄せています。財団補助金もその一環であり、本年度からローターアクトクラブがロータリー財団の補助金を使えることになりました。また、4月20日に開催されるロータリーの地区研修協議会の中で、ローターアクトの地区研修協議会を実施することも本年度の大きな変革の一つです。更に、これまで国際ロータリーとローターアクトクラブはロータリークラブを介しての関係性でしたが、昨今の変革により、お互いが直接関係を持つことになりました。今後も少しずつこの関係が強くなっていく未来が描かれているようです。

本年度は、地区年次大会のホストを豊橋R A Cが務めます。4月12日に豊橋市公会堂で開催予定ですので、ご参加の程お願いいたします。また、今年もR F Fでのブース出展を行います。5月10日、11日に開催予定ですので、ぜひお立ち寄りいただきたいと思います。

## 地区出向者報告② 伊藤 健一 地区米山記念奨学委員



地区に出向してまだ1年しか経っておらず、活動も1度しか行っていないため、本日は私の気付いた点をお話ししたいと思います。私はロータリーに入会したころから、地区出向とは何だろうかと思っていましたが、実際に参加してみると、各クラブから代表者が集まり、クラブの委員会にないものを行う素晴らしい制度だと感じました。

10月には西尾一色R Cで卓話をさせていただきました。西尾一色R Cの方は米山記念についてよく理解されていたので、自分の紹介と共に仕事の話を織り交ぜた卓話をしました。すると、例会後に西尾一色R Cの方が多くの方が声をかけてくださり、大変嬉しく感じました。

米山奨学制度は、世話クラブとカウンセラーの存在がとても大切だと思います。この2つのサポートがあってこそ、米山奨学制度が成り立っているのではないでしょうか。奨学生の皆さまとは、例会だけでなく、個人的な交流を深めることも大切で、この関係が世界平和につながるのではないかと思います。

## 地区出向者報告③ 岩瀬 清 地区国際奉仕委員



地区国際奉仕委員会は、直接的な実施者ではなく、あくまでも各クラブの国際奉仕活動のアイデア作成や、情報の提供や提案という形での後押し、国際奉仕の提案及び啓蒙を行います。したがって地区国際奉仕委員会は常に新しい情報を蓄積する努力を怠ってはならないと考えています。

現状、各クラブの国際奉仕活動は停滞気味であり、今後の展望も手探りの状態が続いています。そのため、国際奉仕委員会は今後、各クラブのより良い活動の一助となるよう、以下の4つの提言をさせていただきました。

1つ目は、職業上海外に關係している会員と、国際奉仕活動の連携。2つ目は、国際奉仕ができていないクラブにも参加していただけるような、国際奉仕活動のパッケージ作成。3つ目は、インターナショナルフェスティバルへの協賛等、国内における国際奉仕活動の実施。4つ目は、グローバル補助金を活用したプロジェクトとして、タイにおけるドローンを用いた農業支援を計画しています。

## 地区出向者報告④ 高山 景一 地区ロータリー財団委員長・危機管理委員・学友委員・R F F委員



財団についての知識がいくつかあるため、私の在任中に様々なことをえてみようと約3年間過ごしてきました。1つ目は、財団卓話を各クラブの財団委員長にしていただきました。卓話をしてもらった方にアンケートを行いましたが、かなり良い感触でした。2つ目は、地区補助金の分配システムを変更しました。これにより、今まででは50クラブ程度だった申請が70クラブ程度に増加しました。3つ目は、今まで個人でも申請できていたグローバル補助金を、クラブの理事会を通らないと申請ができない制度に変更しました。4つ目は、ポリオ根絶ゴルフコンペを開催しました。次年度も東三河で開催予定なのでぜひ参加していただきたいと思います。その他に、P H Sメンバーのための晩餐会や、P H S通信の発行、各種行事でのポリオ根絶の募金活動、ポリオ根絶寄付のためのグッズの貸し出しを行いました。また、委員会後の懇親会を必ず行うようにしました。懇親会では委員会では話せない各クラブの事情やルール等について話をすることができました。

## イニシエーションスピーチ

小林 敏博 会員



私は1971年に岐阜県各務原市のにんじん農家に生まれました。終戦直後、農家の長男は中学を出たら農家を継ぐのが当たり前の時代だったので、両親は高校へ行かせてもらえませんでした。このため、私は幼少の頃から「お前は農家の長男だけど、大学へ行ってもいいんだよ」と諭されていました。そうしたこともあり、幼い頃から大学へ進学する人は、偉い人だと思い込んでいましたが、大人になって本当に偉いのは学が高い人でも財を成した人でもなく、自分の仕事に誇りを持って愚直に勤しんでいた両親のような人だと気付きました。

1995年に中部電力に入社しましたが、2017年に耳下腺がんを罹患し、3ヶ月間休職しました。従業員には自分の体験談を交えて「健康が一番、その上で良い仕事をしてほしい」と常々伝えています。

配電線の故障原因は、雷や、カラスの営巣材、車両の衝突、クレーンの操作誤りなど多岐に渡ります。自然界的に厳しい環境に置かれている配電設備に対して、作業員は一生懸命復旧を行っていますので、見かけた際には温かい言葉をかけてあげてください。

冒頭に両親の話をしましたが、ロータリークラブの「職業奉仕の精神」こそが、それに通ずるものでした。私のように豊橋の地を初めて踏み入れた者に対して、深い懐で受け入れてくれた豊橋RCには、心から感謝しています。

## 会長挨拶

紅林 友昭 会長

3月15日に豊橋商工会議所で豊橋RAC創立50周年記念式典が開催されますが、50年前の今日、1975年3月6日に豊橋グランドホテルで豊橋RACの発会式が多数の来賓のご出席のもと盛大に開催されました。その後、早速豊橋RACの第1回例会が開催され、活動をスタートしました。花田邦司会員と、高須博久会員はチャーターメンバーですので、50年前の当日その場にいらっしゃったはずです。高山景一会員もOBでパスト会長です。ご存じない会員もいらっしゃるかもしれません、事務局の牧野栄子さんもOGでパスト会長です。

発会式から3ヶ月後の6月1日、認証状伝達式(チャーターナイト)が、青木茂豊橋市長はじめ多数の来賓のご出席のもと、提唱ロータリーである豊橋RC伝統の「手作り」よろしく「形式よりも中身の濃いユニークなチャーターナイト」として盛大に開催されました。豊橋RACは、創立当時から現在と同じく月2回の例会を開催していますが、12月には年末チャリティーパーティーが開催され、その後、豊橋RACの恒例行事として長年に亘って継続していくことになります。

## 会長報告

ございません。

## 幹事報告

青木 良浩 幹事

1. 例会終了後に4階グリーンルームにて理事会を開催します。

## ニコニコBOX

松坂 良太 ニコニコ委員

- 地区出向者の皆さん、本日の報告を楽しみにしております  
紅林 友昭 会長 青木 良浩 幹事
- 小林敏博会員、イニシエーションスピーチありがとうございました。そして新天地でのご活躍をご祈念申し上げます  
紅林 友昭 会長 青木 良浩 幹事
- 50年前の3月6日、豊橋RACの発会式が開催されました  
高須 博久 会員
- 本日、出向者報告をさせていただきます  
柳原 茂 地区ロータクト委員会 副委員長
- 地区出向者報告をさせていただきます  
伊藤 健一 地区米山記念奨学委員
- 地区出向者報告をさせていただきます  
岩瀬 清 地区国際奉仕委員
- 地区出向者報告をさせていただきます  
高山 景一 地区ロータリー財団委員長
- 高山委員長、地区出向者報告を楽しみにしております  
久保田 充三 地区補助金委員
- 「ロータリーの友」の発表をさせていただきました  
黒谷 尚弘 会員
- 本日、イニシエーションスピーチをさせていただきました。ありがとうございました 小林 敏博 会員
- 小林会員のイニシエーションスピーチを楽しみにしていました。ありがとうございました
- 伊藤 健一 山本 勘司 池田 勝年 平林 邦幸 宮本 順子 河合 珠美 日野 恵里加 桃井 直人 辰田 拓也 上村 哲司 清田 利也 後藤 健 各会員
- 食事数びったりでした。今年の目標を達成できました  
高須 博久 S.A.A. 小笠原 貴洋 クラブ運営委員長
- 来年2月16日をもって、みずほ銀行が豊橋より浜松に移転します。長い間、ご愛顧いただき誠にありがとうございました。みずほ証券につきましては、変わらずこの豊橋で活動をさせていただきますので、引き続き、どうぞよろしくお願い申し上げます 池田 勝年 会員
- 嬉しいことがありました 小笠原 貴洋 会員
- お役目でちょっと良いことがあります。ゴールは見えてきました。紅林年度の成功をお祈りいたします  
松岡 真由美 ニコニコ委員長 (順不同)

## 「ロータリーの友」読みどころ紹介 黒谷 尚弘 雑誌委員

横組7頁からは「トイレが使えない恐怖」という題で特集が掲載されています。私が5歳の時に東南海地震が起きましたが、大変大きな揺れでした。当時、60年后にまた大きな地震が来るのではないかと言われてから80年が経ちました。常に地震がいつ来ても良いように備えておく必要があります。そういう意味で今回の特集はぜひひご一読いただきたいと思います。

## お誕生日おめでとうございます

中村 典司 会員(3月6日) 池田 勝年 会員(3月8日)  
高山 景一 会員(3月10日) 野寄 誠三 会員(3月10日)

## 歌

ソングリーダー 山本 光伸 会員

「君が代」「R-O-T-A-R-Y」

## 出席報告

長濱 貴彦 出席委員長

当日出席者	78名	計算会員数	96名中18名欠席
総会員数	110名	出席率	81.25%

## 例会予定

### 次回のプログラム

3月13日(木) ファミリーデイ

- 3月20日(木) 休会
- 3月27日(木) 創立75周年記念事業 夢ギフト講演を振り返り
- 4月3日(木) 卓話「4つの優先事項にそった豊橋RCの公共イメージ向上」

写真の閲覧はこちらから▶

事務局：豊橋市花田町石塚42-1 豊橋商工会議所内

